

DEFINISI

AXIS: PT AXIS Telekom Indonesia, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan dan tunduk kepada hukum Republik Indonesia, serta berkedudukan di Jakarta Selatan, Indonesia.

Biro Administrasi Efek: PT Datindo Entrycom.

Keterbukaan Informasi: informasi-informasi sebagaimana tercantum dalam pengumuman dan/atau keterbukaan informasi ini dan setiap informasi tambahan yang mungkin akan disampaikan kemudian.

Mendekam: Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, sebagaimana diubah dari waktu ke waktu.

Pemegang Saham: pemegang saham Perseroan yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan yang dikeluarkan oleh Biro Administrasi Efek.

Peraturan No. IX.E.1: Peraturan Bapeppam-LK No. IX.E.1, Lampiran Keputusan Ketua Bapeppam-LK No. KEP-412/BL/2009 tanggal 25 November 2009 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan.

Peraturan No. IX.E.2: Peraturan Bapeppam-LK No. IX.E.2, Lampiran Keputusan Ketua Bapeppam-LK No. KEP-614/BL/2011 tanggal 28 Desember 2011 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama.

Perjanjian: Perjanjian Jual Beli Saham Bersyarat, yang dibuat antara Perseroan dengan STC dan Teleglobe, tertanggal 26 September 2013.

PSRCN: PT XL Axiata Tbk., suatu perseroan terbatas terbuka yang didirikan berdasarkan dan tunduk kepada hukum Negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan, Indonesia.

Otoritas Jasa Keuangan atau OJK: berarti lembaga yang independen sebagaimana dimaksud dalam Undang-Undang No. 21 Tahun 2011 tentang Otoritas Jasa Keuangan ("OU OJK"), yang tugas dan wewenangnya meliputi pengaturan dan pengawasan kegiatan jasa keuangan, serta pemantauan, pasar modal, perseroan, dana pensiun, lembaga pembiayaan dan lembaga keuangan lainnya, dimana sejak tanggal 31 Desember 2012, OJK merupakan lembaga yang menggantikan dan menerima hak dan kewajiban seluruh fungsi sebagaimana tercantum dalam Bapeppam dan/atau Bapeppam dan LK sesuai dengan ketentuan Pasal 55 UU OJK.

Teleglobe: Teleglobe Investments B.V., suatu perusahaan yang didirikan berdasarkan dan tunduk kepada hukum Belanda, serta berkedudukan di Amsterdam, Belanda.

Transaksi: jual beli 6.086.821.376 saham dengan nilai nominal Rp. 500,00 per lembar saham atau setara dengan 95% dari seluruh modal ditempatkan dan disetor dalam AXIS antara Perseroan dengan STC dan Teleglobe berdasarkan Perjanjian.

STC: Saudi Telecom Company, suatu perusahaan terbuka yang didirikan berdasarkan dan tunduk kepada hukum Arab Saudi, serta berkedudukan di Riyadh, Arab Saudi.

USD: Dollar Amerika Serikat

I. PENDAHULUAN

Keterbukaan Informasi ini dibuat sehubungan dengan penandatanganan Perjanjian antara Perseroan dengan STC dan Teleglobe, yang merupakan aksi perusahaan STC, untuk membeli 95% saham dalam AXIS ("Transaksi"). Transaksi merupakan transaksi material sebagaimana dimaksud oleh Peraturan No. IX.E.2 dimana nilai transaksi adalah 66% dari ekuitas Perseroan berdasarkan laporan keuangan Perseroan tanggal 30 September 2013 yang telah audit oleh Kantor Akuntan Publik Tanudiredja, Wibisono & Rekan.

Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan, baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama menyatakan bahwa Transaksi ini tidak mengganggu benturan kepentingan sebagaimana dimaksud dalam Peraturan No. IX.E.1.

Sehubungan dengan hal-hal sebagaimana disebutkan di atas, sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku, khususnya Peraturan No. IX.E.2, Direksi Perseroan membuat Keterbukaan Informasi ini. Pelaksanaan dari pengungkapan (merger) tersebut akan dilakukan dengan memenuhi peraturan perundang-undangan yang berlaku, diantaranya peraturan perundang-undangan di bidang pasar modal.

II. TRANSAKSI

A. Latar Belakang Dan Alasan Dilakukannya Transaksi

Transaksi ini dilaksanakan untuk mengembangkan usaha Perseroan dan mendukung pertumbuhan bisnis Perseroan sehingga diharapkan dapat meningkatkan daya saing Perseroan. Setelah selesainya Transaksi, Perseroan akan memiliki portofolio spektrum, tepatnya spektrum yang unggul dan kompatibel di frekuensi 1.800 MHz. Hal ini akan mendorong peningkatan kualitas layanan dan jaringan Perseroan. Transaksi ini juga akan memberikan manfaat yang signifikan bagi pelanggan dan seluruh pemangku kepentingan.

B. Manfaat Transaksi

Setelah pelaksanaan Transaksi, Perseroan akan mendapatkan manfaat sebagai berikut, antara lain:

- Peningkatan kualitas layanan yang lebih baik;
 - Efisiensi terhadap belanja modal (*capital expenditure*) untuk peningkatan pendapatan perusahaan;
 - Mendukung tujuan pemerintah untuk merealisasikan program *broadband* nasional;
 - Menjawab tantangan yang saat ini dihadapi oleh Perseroan untuk mendapatkan tambahan kapasitas spektrum, melalui persetujuan yang diberikan oleh Menteri dan Komisi Perseroan, yang akan meningkatkan perolehan spektrum yang signifikan bagi pelanggan dan seluruh pemangku kepentingan.
- (a) Secara signifikan meningkatkan kualitas layanan dan jaringan Perseroan; dan
- (b) Meningkatkan pemanfaatan aset, tepatnya menara-menara dan alat-alat telekomunikasi Perseroan yang mana akan menyebabkan penurunan belanja modal dan operasional.
- Lebih memperkuat posisi Perseroan yang mana akan mengakibatkan:
 - Jumlah pelanggan dan komunitas *on-net* yang lebih besar;
 - Kepekilian *database* pelanggan yang lebih besar dan efektif sesuai dengan strategi Perseroan; dan
 - Cringkapan pendapatan Perseroan melalui penambahan aset pendukung untuk meningkatkan pendapatan yang diberikan Perseroan kepada para pelanggan.

C. Urutan Mengenal Transaksi

1. Obyek Transaksi

6.086.821.376 saham dengan nilai nominal Rp. 500,00 per lembar saham atau setara dengan 95% dari seluruh modal ditempatkan dan disetor dalam AXIS.

2. Nilai Transaksi

USD 865.000.000 untuk membayar nilai nominal saham AXIS serta pembayaran liabilitas AXIS.

3. Pihak-Pihak Yang Melakukannya Transaksi

(a) Perseroan

Riwayat Singkat

Perseroan adalah perseroan terbatas terbuka yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia berdasarkan Akta Pendirian No. 55, tanggal 6 Oktober 1989 sebagaimana diubah oleh Akta No. 79 tanggal 17 Januari 1991, keduanya dibuat di hadapan Rachmat Santoso, S.H., Notaris di Jakarta dan telah disahkan oleh Menteri Kehakiman Republik Indonesia No. C-25/15.H/T.01.TH.91 tanggal 19 Februari 1991, dan didaftarkan dalam Daftar Perusahaan di Kantor Kepanteranian Pengadilan Negeri Jakarta Selatan di bawah No. 670/Not/1991/PN.JKT.SEL dan No. 671/Not/1991/PN.JKT.SEL, keduanya tanggal 21 Agustus 1991, dan telah ditukarkan dengan Berita Negara Republik Indonesia No. 30 tanggal 8 November 1991, ("Akta Pendirian"). Kantor terdaftar Perseroan terletak di ghaXL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot. E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.

Anggaran Dasar Perseroan, sebagaimana tercantum dalam Akta Pendirian, telah diubah terakhir kali dengan Akta Pernyataan Keputusan Rapat No. 30 tanggal 9 Juli 2013, yang telah disahkan oleh Menteri Kehakiman Republik Indonesia No. 1590/Not/2013/PN.JKT.SEL dan telah ditukarkan dengan Berita Negara Republik Indonesia No. 90 tanggal 8 November 2013, ("Akta Perubahan"). Kantor terdaftar Perseroan terletak di ghaXL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot. E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.

Anggaran Dasar Perseroan, sebagaimana tercantum dalam Akta Pendirian, telah diubah terakhir kali dengan Akta Pernyataan Keputusan Rapat No. 30 tanggal 9 Juli 2013, yang telah disahkan oleh Menteri Kehakiman Republik Indonesia No. 1590/Not/2013/PN.JKT.SEL dan telah ditukarkan dengan Berita Negara Republik Indonesia No. 90 tanggal 8 November 2013, ("Akta Perubahan"). Kantor terdaftar Perseroan terletak di ghaXL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot. E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.

Maksud dan Tujuan serta Kegiatan Usaha

Berdasarkan Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan, maksud dan tujuan Perseroan adalah untuk melakukan kegiatan dalam usaha penyelenggaraan jasa telekomunikasi dan/atau jaringan telekomunikasi dan/atau multimedia. Untuk mencapai maksud dan tujuan tersebut, Perseroan dapat melaksanakan kegiatan usaha sebagai berikut:

- Melaksanakan dan menjalankan kegiatan dalam usaha penyediaan sarana dan penyelenggaraan jasa dan/atau jaringan telekomunikasi termasuk namun tidak terbatas pada penyelenggaraan jasa telepon dasar dan jasa multimedia dan penyelenggaraan jaringan bergerak seluler dan jaringan tetap tertutup;
- Mengembangkan jasa transaksi pembayaran dan pengimanan yang melalui jaringan telekomunikasi dan informatika.

Perseroan dapat melaksanakan kegiatan usaha penunjang sebagai berikut:

- Merencaanakan, merekayasa, membangun, menyediakan, mengembangkan dan mengoperasikan, menyewakan, memelihara serta pengadaan sarana/fasilitas telekomunikasi termasuk pengadaan sumber daya untuk mendukung usaha Perseroan dalam penyelenggaraan jasa telekomunikasi dan/atau multimedia;
- Meningkatkan semaksimal mungkin usaha penyelenggaraan jasa dan jaringan telekomunikasi dimaksud, sehingga mencapai kapasitas yang diinginkan dan dibutuhkan masyarakat dalam rangka peningkatan pelayanan kepada masyarakat luas;
- Menjelaskan usaha dan kegiatan pengoperasian yang meliputi juga pemasaran serta penjualan jasa telekomunikasi yang diselenggarakan (Perseroan), melakukan pemeliharaan, penelitian, pengembangan sarana dan/atau fasilitas telekomunikasi, penyelenggaraan pendidikan dan latihan non formal dalam bidang telekomunikasi baik di dalam maupun di luar negeri; dan
- Mengembangkan dan/atau menjalankan telekomunikasi lainnya termasuk jasa dan/atau layanan teknologi informasi.

Struktur Permodalan dan Kepemilikan Saham

Susunan permodalan Perseroan adalah sebagai berikut:

Modal Dasar : Rp 2.265.000.000.000,00
Modal Ditempatkan : Rp 853.449.066.700,00
Modal Disetor : Rp 853.449.066.700,00

Modal Dasar Perseroan terbagi menjadi 22.650.000.000 saham, dengan masing-masing saham bernilai nominal Rp 100,00.

Berdasarkan Daftar Pemegang Saham per tanggal 30 November 2013, susunan pemegang saham Perseroan adalah sebagai berikut:

No.	PEMANG SAHAM	SAHAM	NILAI NOMINAL (Rp)	%
1.	Axiata Investments (Indonesia) Sdn. Bhd ("Axiata")	5.674.125.290	567.412.529.000,00	66,485
2.	Masyarakat	2.860.365.377	286.036.537.700,00	33,515
Total		8.534.490.667	853.449.066.700,00	100

Pengurusan dan Pengawasan

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Rapat No. 55 tanggal 11 April 2013, yang dibuat di hadapan Anyanti Artisan, S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta ("AKTA No. 55/2013"), yang telah diberitahukan kepada Menteri Kehakiman Republik Indonesia dalam Surat Perencanaan Pembentukan Perusahaan Data Perseroan No. AHU-AH.01.10-30696 tanggal 24 Juli 2013 dan telah didaftarkan dalam Daftar Perseroan pada Kemendikham No. AHU-00710/19/PN.JKT.SEL dan telah ditukarkan dengan Berita Negara Republik Indonesia No. 90 tanggal 8 November 2013, ("Akta No. 55/2013"), susunan direksi dan Dewan Komisaris Perseroan adalah sebagai berikut:

Direksi:
Presiden Direktur : Hasanul Suhaimi
Direktur : Willem Lucas Timmermans
Direktur : P. Nicanor V. Santiago III
Direktur : Joy Wahjudi
Direktur : Iwan Siwandi
Direktur : Mohamad Adlan bin Ahmad Tajudin
Direktur : Ongki Kurniawan

Dewan Komisaris:
Presiden Komisaris : YBtg Tan Sri Dato K. Muhammad Razi bin Haji Mansor
Komisaris : YBtg Dato Sri Jamaludin bin Ibrahim
James Carl Grinwis Maclaurin
Azran Osman Rani
Peter J. Chambers
Yasmin Stambol Wirjawan

Komisaris Independen
Peter J. Chambers
Yasmin Stambol Wirjawan

(b) STC
STC adalah suatu perusahaan terbuka yang didirikan berdasarkan dan tunduk kepada hukum Arab Saudi, serta berkedudukan di Riyadh, Arab Saudi yang menawarkan jasa telekomunikasi, telepon selular dan layanan internet. STC beralamat di P.O. Box 87912, Riyadh 11652, al Kingdom of Saudi Arabia, dengan nomor telepon +96614527000 dan nomor faks +96614529509.

Susunan Direksi STC adalah sebagai berikut:

Chairman : Eng. Abduljuz A. Alsaugir
Vice Chairman : Mr. Mohamed Abdullah Alkharashy
Eng. Mohamed Alshaykh
Eng. Muhammed Omran AlOmran
Mr. Saleh Ali Alaleh
Mr. Muhammed Saleh Al-Dahham
Mr. Abduljuz Habdan Al-Habdan
Mr. Ibrahim Ali Halhsan
Dr. Hamad Suliman AlQassimi

(c) Teleglobe
Teleglobe, suatu perusahaan yang didirikan berdasarkan dan tunduk kepada hukum Belanda, serta berkedudukan di Amsterdam, Belanda. Teleglobe beralamat di Lina Arena, Herikerweg 238, 1100 MC Amsterdam Zuidoois P.O. Box 23393, 1100 DW, the Netherlands, dengan nomor telepon +31(0)20 5755600 (operator) dan nomor faks +31(0) 20673000.

Susunan Direksi Teleglobe adalah sebagai berikut :

Director : J.C.W Van Burg
Director : Krishnan Ravi Kumar

4. Sumber Pembiayaan

Sumber pembiayaan atas pembayaran Transaksi berasal dari hutang pemegang saham dari Axiata sebesar USD 500.000.000 dan sisanya melalui pinjaman pihak ketiga yang akan diperoleh Perseroan selambat-lambatnya pada bulan Januari 2014. Mengingat Axiata merupakan pihak terafiliasi Perseroan, pemberian hutang pemegang saham dari Axiata akan dilaksanakan berdasarkan Peraturan No. IX.E.1.

5. Pokok-Pokok Perjanjian

Perjanjian Jual Beli Saham Bersyarat antara PT XL Axiata Tbk. dengan Saudi Telecom Company dan Teleglobe Investments B.V., tertanggal 26 September 2013

Para Pihak
a. Perseroan sebagai pembeli;
b. Teleglobe sebagai penjual; dan
c. STC sebagai penjamin.

III. DAMPAK TRANSAKSI ATAS KEUANGAN PERSEROAN

Berikut dibawah ini adalah informasi finansial yang telah direvisi oleh Kantor Akuntan Publik Tanudiredja, Wibisono & Rekan:

	Historis 30/09/2013	Penyusulan proforma	Proforma 30/09/2013
ASET LANCAR			
Kas dan setara kas	2.117.162	(1)	2.117.161
Piutang usaha dan piutang lain-lain - setelah dikurangi provisi penurunan nilai	1.087.839	(45.115)	1.042.724
Beban dibayar dimuka	1.817.128	602.170	2.419.298
Aset indenifikansi	-	1.075.470	1.075.470
Aset lain-lain	423.186	323.558	746.744
Jumlah aset lancar	5.445.315	1.956.082	7.401.397

* Termasuk beban interkoneksi dan layanan telekomunikasi tetapi tidak termasuk depresiasi dan amortisasi.
** EBITDA = Laba usaha + depresiasi dan amortisasi

KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM

PT XL AXIATA TBK. ("PERSEROAN")

Keterbukaan Informasi ini dibuat dalam rangka memenuhi Peraturan Bapeppam-LK No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama serta Peraturan Bapeppam-LK No. IX.I.1 tentang Rencana dan Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham.

Jika Anda mengalami kesulitan untuk memahami informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini atau ragu-ragu dalam mengambil keputusan, sebaiknya anda berkonsultasi dengan pedagang perantara efek, manajer investasi, penasihat hukum, akuntan publik atau penasihat profesional lainnya.

DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS PERSEROAN, BAIK SECARA SENDIRI-SENDIRI MAUPUN BERSAMA-SAMA, BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KELENGKAPAN DAN KEBENARAN KETERBUKAAN INFORMASI DAN SETELAH MELAKUKAN PERIKSAAN SECARA SEKAMPAH, MENEGAKAN BAHWA INFORMASI YANG DIMUAT DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI ADALAH BENAR, TIDAK ADA FAKTA PENTING MATERIAL DAN RELEVAN YANG TIDAK DIUNGKAPKAN ATAU DIHILANGKAN SEHINGGA MENYEBABKAN INFORMASI YANG DIBERIKAN DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI MENJADI TIDAK BENAR DAN/ATAU MENYESATKAN.

ghaXL

PT XL Axiata Tbk

Berusaha dalam bidang penyelenggaraan jasa telekomunikasi dan/atau multimedia
Berkedudukan di Jakarta Selatan, Indonesia
Kantor Pusat:
Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950,
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928

Keterbukaan Informasi ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 23 Desember 2013.

Wakil Perseroan
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Investor
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Regulator
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Pemangku Saham
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Hukum
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Audit
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Perantara
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Pemangku Saham
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Regulator
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Pemangku Saham
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Hukum
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Audit
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Perantara
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Pemangku Saham
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Regulator
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Pemangku Saham
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Hukum
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Audit
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Perantara
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Pemangku Saham
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Regulator
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Pemangku Saham
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Hukum
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Audit
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Perantara
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Pemangku Saham
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Regulator
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Pemangku Saham
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Hukum
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Audit
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Perantara
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Pemangku Saham
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E-47 No. 1, Kawasan Mega Kuningan, Jakarta 12950, Indonesia.
Telepon: (62-21) 576 1881, Faksimili: (62-21) 579 5928
Email: corporate@xl.co.id

Wakil Regulator
Kantor: PT XL Axiata Tbk, Gedung XL, Jl. DR. Ide Anak Agung Gde Agung Lot E